

DOI: 10.18572/2071-1204-2022-1-27-30

ИССЛЕДОВАНИЯ ИМПУЛЬСИВНОЙ АГРЕССИИ: ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ И НЕЙРОПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ФАКТОРЫ (ОБЗОР ЛИТЕРАТУРЫ)

**Телешева Клавдия Юрьевна,
младший научный сотрудник лаборатории клинической нейрофизиологии
Национального медицинского исследовательского центра психиатрии и наркологии
имени В.П. Сербского Министерства здравоохранения Российской Федерации
tel86@inbox.ru**

Анализируются современные исследования, посвященные импульсивной агрессии. Раскрывается и уточняется содержание понятия, описаны выявленные психологические и нейрофизиологические факторы импульсивной агрессии, рассматривается механизм криминальной импульсивной агрессии в норме и при психических расстройствах. Приведены перспективы дальнейших исследований импульсивной агрессии.

Ключевые слова: импульсивная агрессия, насилие, импульсивность, агрессивность, криминальная агрессия, факторы импульсивной агрессии.

STUDIES OF IMPULSIVE AGGRESSION: PSYCHOLOGICAL AND NEUROPSYCHOLOGICAL FACTORS (REVIEW OF PUBLICATIONS)

**Klavdia Yu. Telesheva
Junior Research Scientist of the Laboratory of Clinical Neurophysiology
of the Serbsky National Medical Research Centre for Psychiatry
and Narcology of Ministry of Health of the Russian Federation**

The article describes modern research on impulsive aggression. The content of the concept is revealed and clarified, the identified psychological and neurophysiological factors of impulsive aggression are described, the mechanism of criminal impulsive aggression in normal and mental disorders is considered. Prospects for further research of impulsive aggression are given.

Keywords: impulsive aggression, violence, impulsivity, aggressiveness, criminal aggression, factors of impulsive aggression.